



HispaColex participa en el I Congreso Nacional sobre Desahucios y Ejecuciones Hipotecarias

La Facultad de Derecho de la Universidad de Granada organiza el I Congreso Nacional sobre “Desahucios y Ejecuciones Hipotecarias: Un drama social y un problema legal”, que tendrá lugar los próximos días 16, 17 y 18 de mayo, y en el que participa el director del Dpto. de Derecho Civil-Mercantil de HispaColex, Ignacio Valenzuela Cano, con la ponencia “La enervación de la acción hipotecaria del art. 693.3 LEC: la rehabilitación del préstamo hipotecario sobre vivienda familiar”.

En este congreso se darán cita numerosos profesionales del mundo académico, judicial, registral, notarial y por supuesto de la abogacía, del que participaran destacadas autoridades, tales como Juan Antonio Xiol Ríos (Magistrado del Tribunal Supremo), Miguel Pasquau Liaño (Magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía) o Francisco Sanchez Gálvez (Juez Decano de Granada), así como catedráticos de la talla de Guillermo Orozco Pardo, José Luis Pérez-Serrabona y otros...

Durante las ponencias se aportarán soluciones jurídicas al drama social y problema legal de desahucios y ejecuciones hipotecarias, analizándose temas como; “La sentencia del Tribunal de Justicia de la Union Europea de 14 de Marzo de 2013 sobre cláusulas abusivas”, “Calificación registral de las cláusulas abusivas en las hipotecas. Doctrina de la Dirección General de Registros y Notariado y del Tribunal Supremo”, “Ejecucion hipotecaria de vivienda: propuesta de petición alternativa de dación en el pago: suspensión del procedimiento, declaración de nulidad o suspensión del lanzamiento”, etc.

